

Regionales Streetfoodfestival

Zum zweiten Mal in Folge organisierten die Regionale Jugendarbeitsstelle Surbtal gemeinsam mit dem Jugendzentrum Zurzach und der Kochschullehrerin der Oberstufe Döttingen am 20. Juni 2018 ein Streetfoodfestival für die ganze Region.

Bereits früh am Nachmittag versammelten sich die Jugendlichen aus der Region im Oberstufenschulhaus in Döttingen und kochten verschiedene Leckerbissen, bauten die Stände auf und dekorierten das Gelände. Unterstützt wurden sie von Schülerinnen und Schülern der HPS Döttingen.

Ab 17 Uhr strömten die Besuchenden auf den Pausenplatz und verköstigten sich an den Marktständen. Es gab unter anderem Köttbullar, Country Fries, Crêpes und Glace zu probieren – welche die Jugendlichen motiviert selbst verkauften. Die Einnahmen des Streetfoodfestivals werden zur Deckung der Kosten verwendet, ein allfälliger Überschuss wird wieder in neue Projekte für die Jugendlichen investiert. Geplant ist

auch ein Ausflug für die beteiligten Jugendlichen des Streetfoodfestivals.

Mit mehr als 100 Besuchenden werten die Jugendarbeitenden das Streetfoodfestival als Erfolg. Ob und wie das Streetfoodfestival im nächsten Jahr stattfindet ist noch nicht ganz klar. Auf jeden Fall, hatten die Jugendlichen sowie die Jugendarbeitenden Spass an dem Projekt.



© 2018 Jugendarbeitsstelle Surbtal-Würenlingen

Rundschau Nord • Nr. 28

12. Juli 2018

JAST

■ Regionales Streetfoodfestival

Zum zweiten Mal organisierten die Regionale Jugendarbeitsstelle Surbtal, das Jugendzentrum Zurzach und die Kochschullehrerin der Oberstufe Döttingen am 20. Juni ein Streetfoodfestival. Am Nachmittag versammelten sich die Jugendlichen im Oberstufenschulhaus. Sie kochten, bauten die Stände auf und dekorierten das Gelände – unterstützt von Schülern der HPS Döttingen. Ab 17 Uhr kamen die Besucher. An den Marktständen gab es Köttbullar, Country Fries, Crêpes oder Glace zu probieren. Die Einnahmen werden zur Deckung der Kosten verwendet, ein allfälliger Überschuss wird in neue Projekte investiert. Geplant ist auch ein Ausflug für die Beteiligten des Streetfoodfestivals. Mit mehr als 100 Besuchern wird das Festival als Erfolg gewertet. Ob und wie das Streetfoodfestival im nächsten Jahr stattfindet ist noch nicht ganz klar.

ZVG